

**Bienvenue à l'église de la Visitation pour vivre une expérience de Visitation !**

Chers frères et sœurs, chers amis,

L'Evangile de ce dimanche nous conduit dans la maison d'une femme qui s'appelle Elisabeth. C'est là qu'elle reçoit la visite de sa jeune cousine Marie. Cette rencontre est appelée la Visitation. Dans l'Eglise de la Visitation nous sommes tous dans la maison d'Elisabeth. Comme vous pouvez le voir, elle est bien grande cette maison. Et il y a de la place pour tous. C'est une maison ouverte à tous. C'est une maison accueillante pour tous ceux et celles qui, comme Marie, sont heureux d'entendre la parole de Dieu et de la partager.

Nous sommes plus que témoins de cet événement de la visitation. Nous sommes invités nous-mêmes à entrer dans cette expérience de la visitation. Il ne s'agit pas de ressentir dans nos ventres l'enfant qui bouge, qui donne des coups de pieds. C'est une chose que seules les femmes enceintes peuvent ressentir et l'expérience de la visitation est au-delà du fait que des bébés bougent dans le ventre de leurs mères. L'expérience que l'Evangile nous invite à faire à quelques jours de Noël, c'est pour chacun, dans sa maison, dans le sanctuaire de son cœur, d'entendre cette parole d'Elisabeth à Marie : « Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des Paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur ». Heureux es-tu si tu crois toi aussi aujourd'hui à l'accomplissement des Paroles que le Seigneur t'a dite ici même dans l'assemblée de l'Eglise, ou encore à travers tel ou tel messager. Plus loin dans ce même Evangile de Luc, alors que Jésus prêchait avec autorité et que tout le monde accourait vers lui pour l'écouter, une femme pleine d'enthousiasme élève la voix et dit : « Heureuse la mère qui t'a porté et t'a nourri de son lait » Et Jésus, délicatement corrige les paroles de cette femme en disant : « heureux plutôt ceux qui entendent la parole de Dieu et qui la garde ». L'Expérience de la Visitation est donc avant tout l'expérience d'une Parole reçue et gardée, une parole qui nous fait tressaillir d'allégresse et qui nous rend profondément heureux et enthousiaste. Une parole qui est en gestation en nous et que nous ne pouvons pas garder pour nous et qui nous pousse à aller partager avec les autres.

Jésus pourra naître 1000 milles fois à Noël, il naîtra vraiment dans ton cœur si comme Marie, tu accueilles cette Parole et que tu la laisses germer dans ton cœur, pour ensuite t'empresser d'aller la partager avec les autres dans la charité. Je n'ai pas dit qu'il faut aller imposer nos paroles, nos points de vue, nos ressentis aux autres. Nous sommes tous convaincus parfois, d'être porteur de la meilleure des idées, de détenir la meilleure des paroles. En revanche, l'expérience de la Visitation consiste à taire en nous, la voix parfois trop forte et trop bouillante de notre ego, pour accueillir une parole qui vient des autres ou qui vient du TOUT AUTRE c'est-à-dire de Dieu, pour la laisser mûrir et transformer d'abord notre propre vie. On ne peut vraisemblablement pas entendre la voix de Dieu si non ne sait pas écouter les autres qui nous sont semblables. Enfin, nous verrons que cette Parole en nous ne peut porter que des fruits de patience, d'espérance, de bienveillance et de paix dans un monde qui en a grand besoin. Que Vienne l'Emmanuel le berger de paix dans nos cœurs, et que sa Parole devienne semence d'amour et de vie en nous et autour de nous. Amen